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美しいふるさとをみんなの力で守っていこう 

きのこおこわ 
 縦貫道路の工事のため、味夢の里のお客様が少なく５月３０日「きのこおこわ」が売れ残

りました。やむを得ず工事中の期間３日間出店を見合わせました。 ６月３日から再開しました。再開
後、お客様も元に戻り順調に売れております。お客様が少なくても、京丹波ほたるの里の美味し
い「きのこおこわ」売れるようになればいいのにとつくづく感じました。いつかはきっと「味夢

の里」の「きのこおこわ」と言われるようになるよう頑張っていきます。 

Ｈ29黒大豆の播種作業完了 
 ６月１日（木）午前８時～１２時まで、男女合わせて１３人の会員様にご出役していただき。黒大豆の
播種作業をしていただきました。トレーと苗箱の組み合わせ、水と培土を混合する。混合した土をト
レーに入れる。種をまく、上土をかける、苗箱の下を浮かせて並べる。軽く水をかける。太陽シートを
かぶせる。以上の工程である。特に気を使っていただいたのは、培土と水との混合、土を握ってみて
固まる程度まで水を入れる。水分が不足すると発芽しない、水分が多すぎると種が腐るので細心の注
意が必要である。1トレー128個の数を蒔く。必ず守らなければならないのは、黒豆のへそを下あるい
は横にして蒔く、へそが上を向いていると曲がった苗が出来、機械植えが出来ない。全員効率よく作
業をしていただき午前中にあくる日の工程も完了していただきました。ありがとうございました。 

 ６月２日雨、野菜、水稲には、恵の雨を頂戴しました。しかしそれ以降温度が下がり、苗が発芽し、
順調に生育するのか？６月６日出そろった苗を各圃場に移動し、寒冷紗をかけました。定植日、６月１
０日（土），１１日（日）に間に合うのか心配しております。良い苗が出来ますように祈るばかりです。 

黒豆ロック 
 昨年は、ほたるの里の女性部「夢ほたる」の皆さん
で“いのちゃんドッグ”焼きおにぎり、ホットコーヒー、
コロッケ、などお世話になりました。今年は、加工部
門で何かと忙しい関係で出店を見送ろうかと考えて
おりましたが、男性軍でコロッケと焼きそばを販売し
ました。今年で６回目の「黒豆ロックフェスティバル」、
今年は、黒豆ロックフェステバル始まって以来の入
場者でにぎわい。コロッケと焼きそばは完売できまし
た。ありがとうございました。 

10周年記念ふるさと歌謡コンサート 
 ６月１８日（日）道の駅丹波マーケスコミュニテイーホール 
              多数のご出席をよろしくお願い申し上げます 


